



## Konfis helfen der Tafel

276 Aktionstüten für die Tafel haben die Bassumer diesen Monat beim Lebensmittelhändler Rewe gekauft. Dafür bedanken sich die Mitarbeiter der Bassumer Tafel. Im der ersten Novemberhälfte konnten die Bassumer für fünf Euro eine Tüte mit Lebensmitteln

kaufen. Die Ware geht dann über die Tafel an Bedürftige. Die Tafel dankt außerdem den Mitarbeitern des Supermarkts, den Ehrenamtlichen sowie den Konfirmanden der evangelisch-lutherischen Kirchengemeinde Bassum, die die Aktion unterstützt haben.